

LE PUBLICATEUR LIBRE JEUDI 14 DÉCEMBRE 2017

COLLÈGE BREL. Un poulailler neuf pour Marie-Yvonne, Yvonne, Bernadette et Gisèle

Lundi 4 décembre avait lieu l'inauguration du poulailler installé près du potager derrière le collège Jacques-Brel.

Ce rendez-vous a été également l'occasion de baptiser les 4 poulettes : Marie-Yvonne, Yvonne, Bernadette et Gisèle. Ces charmantes gallinacées sont arrivées il y a un mois et donnent régulièrement chacune 1 œuf par jour.

Jardin pouailler

« L'enclos et le pouailler en bois ont coûté 1 800 € et il faudra rajouter 500 € pour installer des trappes à ouverture et fermeture électrique », souligne Sandrine Barbet, gestionnaire du collège. En attendant, c'est Jean-Marie Gautier qui ouvrira le matin et



Les élèves du club jardin pouailler avec une poulette et des représentants du collège.

Camille Deschamps qui fermera le soir. Animé par Jean-Marie Gautier et Eric Chancerel, le club jardin pouailler compte 15 à 20 élèves qui s'occupent de 12 h 45 à 13 h 30 de la nourriture en récupérant les épluchures de la cuisine mises de côté par le

cuisinier du collège, Camille Deschamps ainsi que des grains bio.

Ne vous inquiétez pas pour les poulettes, elles passeront un bon Noël car elles partiront pendant tous les congés scolaires en vacances à la campagne près d'Alençon avec Camille Des-

champs. De différentes classes et de tous les niveaux, les élèves sont fiers de leurs poulettes et d'avoir participé à la construction du pouailler avec les agents d'entretien. Et dès le printemps, le potager reprendra vie pour nourrir toutes les poules.